

Socialización de la propuesta de reforma a la Ley Orgánica de Tierras y Territorios Ancestrales. Amazonía



Material Audiovisual del Proyecto Equiterra

Fecha: Jueves 17 de marzo del 2022

Lugar: Lago Agrio al norte de la Amazonía

El evento sobre la socialización de la propuesta de reforma a la Ley Orgánica de Tierras Rurales y Territorios Ancestrales contó con el apoyo del proyecto Equiterra y se abordaron algunos temas de interés.

Este evento contó con la participación de:

Representantes de varias organizaciones de la Confederación de Nacionalidades Indígenas de la Amazonia Ecuatoriana (Confeniae)

Dayanna Chamba